



SMPN 5 Yogya Peringati Hari Pendidikan Nasional



KFR-istmewa

Arina Budiastuti didampingi Widayat Umar (tengah) bersama para guru penerima penghargaan.

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta mengadakan upacara peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) 2024 di halaman sekolah, Kamis (2/5) diikuti oleh seluruh warga sekolah. Di sela upacara, dilakukan pemberian apresiasi kepada para guru yang berdedikasi tinggi dan menjadi pioner kebijakan pemerintah terkait Merdeka Belajar.

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti MPd BI yang sekaligus menjadi inspektur upacara menuturkan, peringatan Hardiknas tahun ini mengangkat tema 'Bergerak Bersama, Lanjutkan Merdeka Belajar'. Menurutnya, kurikulum pendidikan di Indonesia berubah dari waktu ke waktu. Perubahan kurikulum perlu dilakukan agar relevan dengan perkembangan zaman. "Para siswa perlu beradaptasi di era globalisasi, tantangan zaman yang dihadapi oleh murid sekarang berbeda dengan

tantangan murid dahulu, juga untuk menyiapkan generasi cemerlang di masa depan. Acuan perubahan kurikulum

adalah peserta didik," terang Arina. Turut hadir, Widayat Umar SPd MPdSi (Pengawas dan Pembina SMPN 5 Yogya sekaligus tim pemantau pelaksanaan Hardiknas dan persiapan ASPD tahun 2024).

Adapun para guru penerima penghargaan yaitu Aryani Artha Kristanti MPd, Sukarno SPd, Windarti SPd, Nurul Hidayati SPd, Sutardi SPd, Widi Lestari SPd, Siti Maftukhah SPd, Yeti Yuliana SPd dan Dwi Nuryani SPd. "Selamat kepada ibu bapak semua, mudah-mudahan kedepannya akan lebih bersemangat berkarya dan berprestasi lagi menjadikan SMPN 5 yang terbaik," kata Arina.

Widayat Umar menyampaikan selamat kepada seluruh penerima penghargaan dan memberikan apresiasi yang tinggi kepada sekolah yang telah memberikan penghargaan tersebut, untuk lebih memotivasi guru. "Peringatan Hardiknas menjadi momentum bagi semua warga SMPN 5 Yogya untuk lebih meningkatkan kualitas pendidikan di sekolah ini," ujarnya. **(Dev)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005